

Zumarraga sacará su biblioteca a la calle

Del 7 al 24 de julio se podrán leer libros y revistas en el parque Zelai Arizti

Zumarraga. El Ayuntamiento de Zumarraga sacará parte de los fondos de la biblioteca municipal al parque Zelai Arizti para fomentar la lectura entre los niños en particular y los vecinos en general. A la iniciativa se le ha denominado Biblioparque.

Del 7 al 24 de julio, de lunes a viernes de 11.30 a 13.30 horas, los zumarragarras podrán leer en la calle, además de en la propia biblioteca. El Biblioparque estará dirigido sobre todo a los niños de la localidad y tiene como objetivo el fomento de la lectura y el uso de la biblioteca municipal durante el verano.

El Ayuntamiento instalará mesas, sillas, dos pequeñas estanterías y cajones para cuentos. Por un lado, habrá colecciones infantiles y juveniles y por el otro, periódicos y revistas, ya que los menores de 8 años deberán estar acompañados por algún adulto.

El Biblioparque estará dinamizado por dos monitoras que darán una atención personalizada a los niños. Estas mujeres les leerán cuentos y les proporcionarán material para dibujar y pintar, así como juegos de mesa. Los usuarios podrán hacer uso del préstamo de libros, al igual que en la biblioteca municipal, presentando el carné de socio. >a.z.